

The Cooperatives Act / *Loi Sur Les Coopératives*
NOTICE OF REGISTERED OFFICE
AVIS DU LIEU DU BUREAU ENREGISTRÉ



Name of the Cooperative /
Dénomination de la coopérative

Address to which receipted copy of notice of registered
office is to be returned (please include
postal code) /

*Adresse où la copie de l'avis du lieu du bureau enregistré
sur laquelle figure le reçu doit être renvoyée (inclure le code
postal)*

Notice is hereby given that on / *Avis est donné par les présentes que depuis le* _____ the location / address is: /
(Date / Date)
le lieu ou l'adresse du bureau enregistré de la coopérative est :

(Full Address including postal code) / (*Adresse complète, en incluant le code postal*)

Date / *Date* _____

Signature / *Signature* _____
Description of office / *Description du poste*

Business Number / *Numéro d'entreprise* _____

Cooperative Number / *Numéro cooperative* _____

Instructions: The Notice must be filed as soon as possible after a site is acquired for the first registered office of a cooperative.

An address containing a P.O. Box number must also include the lot or street number and name, or, the section, township and range identity. All addresses must also include the postal code. Include a copy of the resolution changing the location of the registered office to another place in Manitoba.

Directives : L'avis doit être déposé dès que possible suite à l'acquisition du premier lieu du bureau enregistré de la coopérative.

Une adresse avec un numéro de case postale doit aussi inclure le numéro de lot, ou la rue et le numéro, ou la section, le township et le rang. Chaque adresse doit inclure le code postal. Inclure une copie de la résolution changeant le lieu du bureau enregistré à un autre endroit au Manitoba.